

TRATAMIENTO DE AGUAS, CADAGUA, CONSTRUCCIÓN

Ferrovial y Rubau comienzan la rehabilitación y ampliación de la mayor planta potabilizadora de Cataluña

Ámsterdam, 10 de enero de 2025 – Ferrovial y Construcciones Rubau inician hoy las obras de ampliación y rehabilitación de la Estación de Tratamiento de Aguas Potables (ETAP) del Ter, la planta potabilizadora más grande de Cataluña.

El proyecto, encargado por Ens d'Abastament d'Aigua Ter-Llobregat (ATL), será realizado por la filial de infraestructuras de agua de Ferrovial, Cadagua, y la de Rubau, Arema, con un presupuesto de 102 millones de euros y 48 meses de ejecución.

Las mejoras incluyen la rehabilitación de los filtros de arena existentes y la construcción de nuevos filtros de carbón activo granular y de instalaciones para la desinfección del agua. Asimismo, se implementarán diversas infraestructuras, como un depósito para el agua filtrada, una estación de bombeo intermedio, un edificio de ozonización y una estructura para albergar los filtros de carbón activo.

La complejidad de todas estas intervenciones reside en la necesidad de adecuar y mejorar las instalaciones sin alterar el funcionamiento habitual de la planta. Esta condición requerirá establecer conexiones con las instalaciones existentes en marcha para evitar la interrupción del abastecimiento. La modernización de la ETAP del Ter contribuirá a garantizar el suministro de agua, en cantidad y calidad, para la región metropolitana de Barcelona y el estricto cumplimiento de la nueva Directiva 2020/2184.

La Estación de Tratamiento de Aguas Potables del Ter, inaugurada en 1966, cuenta con una capacidad de tratamiento de 8 metros cúbicos por segundo (8 m³/s) y con cuatro depósitos capaces de almacenar hasta 557.664 m³. Se trata de una infraestructura vital para la zona, ya que, en condiciones normales, permite el abastecimiento de dos terceras partes del área metropolitana de Barcelona.

Con este contrato, Ferrovial y su filial Cadagua consolidan su presencia en Cataluña, donde operan numerosas depuradoras y han participado en la construcción de instalaciones como la depuradora del Baix Llobregat, la de Besos, la de Sant Joan Despí, o la de Gavà Viladecans.

Para Rubau y Arema el contrato se suma a una importante cartera de proyectos relativos a la gestión del agua en Cataluña, como las obras del colector de Salmorres, la ampliación de la EDAR de Tossa de Mar y la construcción de la EDAR de Sant Gregori que destaca por su alto interés ecológico.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Ámsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en índices de sostenibilidad reconocidos mundialmente como el *Dow Jones Sustainability Index*, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Sobre Rubau

Rubau es una multinacional con más de 50 años de historia que desarrolla su actividad en el sector de las infraestructuras mediante la construcción, concesión, conservación y mantenimiento de todo tipo de proyectos, tanto de obra civil como de edificación. Esta actividad se compagina con la diversificación y la ampliación de nuevas áreas de negocio como los servicios integrales de recogida, transporte y tratamiento de residuos urbanos y la gestión de agua a partir de la empresa Arema, especializada en el diseño, la construcción y la operación y mantenimiento de redes, equipos y plantas de tratamiento de residuos y agua potable, residual, urbana e industrial.

Para más información:

Comunicación Corporativa
newsroom.ferrovial.com
@ferrovial
@ferrovial_es

Isabel Muñoz
+34 660528832
mimuno@ferrovial.com

Ana García
+34 676 14 18 25
ana.garcia@ferrovial.com